

Schötmar hat eine Königin

Janina Balk ist die erste Frau an der Spitze der Schützen. An ihrer Seite steht Prinzgemahl Daniel Thinius. Als Gastgeschenk aus Salzuflen gibt's Hilfsmittel für den Deichbau.

Nicole Ellerbrake

Bad Salzuflen-Schötmar. Das hat es bei der Schützengesellschaft Schötmar noch nie gegeben: Zum ersten Mal hat eine Schützin beim Königsschießen gesiegt. Damit hat Schötmar eine Schützenkönigin: Janina I. Balk. An ihrer Seite steht in den kommenden zwei Jahren Prinzgemahl Daniel Thinius. Beim Festakt im Schlosspark am Samstagnachmittag präsentierte sich das neue Regentenpaar den Besuchern und der Schützengesellschaft in voller Pracht.

Bei wundervollem Sommerwetter marschierten die Schötmaraner Schützen mit den Schützen der befreundeten Vereine aus Bad Salzuflen, Heepen und Nienhagen sowie den Soldaten des Panzergrenadierbataillons 212 zum Schlosspark. Musikalisch begleitet wurden sie vom Spielmannszug Blau-Weiß Lemgo, dem Spielmannszug der Dornberger Schützen und dem Garde-Musikkorps Schwaney aus Altenbeken. Zahlreiche Zuschauer hatten sich im Park versammelt und warteten gespannt auf den Einmarsch des Königspaares, das traditionell im Schloss Stietencron seinen großen Auftritt hat.



Janina I. Balk, neue Schützenkönigin der Schützengesellschaft Schötmar, und ihr Prinzgemahl Daniel Thinius beim Festakt am Schloss Stietencron. Fotos: Nicole Ellerbrake

Mit Janina I. Balk hat die Schützengesellschaft eine thronerfahrene Königin, denn an der Seite ihres Prinzgemahls Daniel

Thinius bildete sie in den vergangenen drei Jahren eines der Hofstaatspaare. Selbstredend, dass die beiden nun auch die kommenden Jahre der Regentschaft Seite an Seite gemeinsam meistern wollen – allerdings ohne einen eigenen Hofstaat. Beide seien trotz ihres jungen Alters viele Jahre im Verein und aktive Sportschützen, schwärmte Kommandeur und Major Jörg Balk. Mit der Jugendleiterin des Vereins sehe er das Amt der Schützenkönigin hervorragend besetzt.

Dem schloss sich Bürgermeister Dirk Tolkemitt an, der sich nach eigenen Worten bereits am Abend zuvor in den Reihen der Schützen pudelwohl gefühlt hatte. Die Schützengesellschaft von 1732 gehe nun mit einer Köni-

gin und einem Prinzgemahl neue Wege – von der Rangordnung her im Grunde wie bei ihm zu Hause, sagte Tolkemitt augenzwinkernd.

Das frischgebackene Königs-

Auftritt im Schlosspark

paar genoss den Auftritt im Schlosspark sichtlich und nahm die angetretene Formation mit einem strahlenden Lächeln ab. Auch der Übergabe des traditionellen Gastgeschenktes der Bad Salzufler Schützen sahen die Königin und ihr Prinzgemahl

gespannt entgegen.

Im Wechsel bringen sich die beiden Schützengesellschaften ein Geschenk zum Schützenfest mit, das immer wieder durch Kreativität und Originalität überrascht. So auch dieses Mal, denn es sei ihnen nicht schwergefallen, etwas Passendes zu finden, sagten die Schützen aus Bad Salzuflen als Überbringer des Geschenks.

In der geheimnisvollen Box waren Utensilien für die Bekämpfung eines Hochwassers. Weil das Schützenhaus der Schötmaraner regelmäßig von starken Regenfällen bedroht ist, ist Kommandeur und Major Jörg Balk nun mit Regenhose, Gummistiefeln und Sand für den Deichbau vorbildlich gerüstet.



Mit Sinn für Humor: Schötmars Kommandeur und Major Jörg Balk mit Regenhose, dem Gastgeschenk der Salzufler.